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Prefeita Ana Lúcia
entrega 60 casas da

CDHU em Vitória Brasil

Novos agentes mirins 
tomam posse em 
Fernandópolis

Município de Mira 
Estrela recebe ônibus do 
“Caminhos da Escola”
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200 galerias foram
recuperadas em 
2018 pela
Prefeitura

Equipes campeãs
de futsal recebem
homenagem em 
Fernandópolis

Professora da 
Universidade Bra-
sil é homenagea-
da pelo Crea-SP
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Pai é preso suspeito de engravidar própria filha em Santa Fé

Servidor público de Fernandópolis é acusado de maltratar cadela

Chegada do Papai Noel atrai centenas de pessoas
O Fernatal, maior festa soli-

dária de Fernandópolis, come-
çou na segunda-feira, 10, com 
a chegada do Papai Noel em sua 
casinha instalada na praça Joa-
quim Antônio Pereira, Centro de 

Fernandópolis. O evento atraiu 
centenas de pessoas e contou com 
a tradicional entrega das chaves 
da cidade, realizada pelo prefeito 
André Pessuto.

Em uma carreata, o “Bom Ve-

lhinho” percorreu algumas ruas 
da cidade, partindo da praça João 
Pedro, acompanhado pelos veí-
culos da CAF (Carros Antigos 
Fernandópolis).
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Cruzeiro F.C. é o campeã da 6ª Copa 
de Futebol Amador de Pedranópolis

A equipe do Cruzeiro Futebol 
Clube de São José do Rio Preto, 
foi a grande campeã da 6° Copa 
de Futebol Amador “Valdeci Della 
Rovere”, de Pedranópolis realizada 
no último domingo, 9, no estádio 

municipal João Carlos Stuqui. O 
Cruzeiro enfrentou a forte equipe 
do Sindicato Estrela/ Padaria Ubi-
rajara. O jogo ficou empatado no 
tempo normal e foi para os penaltis, 
onde a equipe de São José do Rio 

Preto sagrou-se campeã com 5 dos 
6 penaltis cobrados e convertidos. 
A equipe do Sind.Estrela/Padaria 
Ubirajara acabou errando duas 
cobranças o que lhe custou o cam-
peonato.                                 Página 09
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“Troque seu cachorro por uma 
criança pobre, sem parente, sem 
carinho, sem rango, sem cobre”, 
bradava Eduardo Dusek, no “Rock da 
Cachorra”, no século passado, quando 
o nome dele tinha um “s” apenas. 

A música, composta por Léo Jaime, 
já naquela época,criticavaasupervalo-
rizam (ou deveria dizer humanização) 
dos animais de estimação.Gostaria de 
saber o que pensam hoje autor e can-
torcom a proliferação dos Pet shops 
e o aumento dos gastoscom animais 
de estimação. 

Segundo reportagem da Revista 
Exame, divulgada em abril do ano pas-
sado, baseada em dados do IBGE, 
fornecidos pela Abinpet (Associação 
Brasileira da Indústria de Produtos para 
Animais de Estimação), o Brasil tem 
por volta de 132,4 milhões de animais 
de estimação, dos quais 52,2 milhões 
são cachorros e 22,1 milhões são ga-
tos, e o cuidado com a alimentação e 
a saúde desses bichinhos movimenta 
cerca de 17 bilhões de reais por ano, 
variando bastante de acordo com o 
tipo de animal escolhido: cães, gatos, 
peixes, roedores, aves ou répteis.

A Abinpet também divulgou que 
os gastos com produtos standard 
para cães são, em média, de R$ 302 
mensais. Para gatos, o valor é de R$ 
121,39. Entre as classes B e C (de 10 
a 20 salários mínimos, e de quatro a 10 
salários mínimos, respectivamente), 
o custo médio mensal para cães com 
produtos standard é de 3,2% e 7% da 

renda familiar. O custo médio mensal 
com peixes é de cerca de R$66,50. 
Eles são seguidos por roedores (R$ 
55,50), répteis (R$ 14,90) e aves 
(7,80).

Sei que cada pessoa tem direito de 
gastaro próprio dinheiro da maneira 
que melhor lhe aprouver.No entanto, 
não é esta a questão principal. A dú-
vida suscitada é se o ser humano está 
valorizando mais os animais em razão 
de certa evolução humana, por tratar 
outras espécies com igualdade, ou se 
está desvalorizando sua própria, por 
muita decepção com o ser humano.

Dizemque a principal diferença entre 
os seres humanos e os animais é a 
capacidade intelectual desse último de 
raciocinar. Enquantoos animais estão 
limitados aos seus instintos fixos e 
inatos e a seus respectivos ambientes, 
o ser humano é a única espécie capaz 
de pensar.

Outra característicaque nos distin-
gue dos animais irracionais é o andar 
sobre duas pernas. Esse, provavel-
mente, seja o traçomais marcante, 
no contexto atual, que determine essa 
diferença entre o ser humano e os ou-
tros animais.

E, já que estamos falando de ra-
cionalidade (ou irracionalidade), 
podemos lançar uma pergunta:seria 
normal permitir que filhos ou qualquer 
outro membro da família defecasse 
ou urinasse publicamente nas cal-
çadas e vias públicas? Dependendo 
da resposta atribuída à indagação, 

conclui-se que, da mesma forma, não 
parece razoável que os animais de 
estimação também o façam, pois são 
considerados como “filhinhos” ou, no 
mínimo, membro efetivo da família, 
conforme demonstra o resultado de 
uma pesquisa feita com internautas, 
divulgada pelo Serviço de Proteção ao 
Crédito (SPC Brasil) e pela Confede-
ração Nacional de Dirigentes Lojistas 
(CNDL), a qual concluiu que “61% 
dos donos ou os responsáveis pela 
manutenção de animal de estimação 
revelaram que consideram seus pets 
como um membro da família”. Um 
autêntico “Pet Family”.

Além do mais, a relação entre os 
animais de estimação e suas famí-
lias, é matéria de projetos de lei no 
Congresso e assunto a ser definido 
juridicamente em várias casos em 
julgamento no Superior Tribunal de 
Justiça (STJ), podendo ainda haver a 
possibilidade de aplicar o código civil 
aos bichinhos, passando a ser tratados 
como “sujeitos de direitos desperso-
nificados”, ou seja, ser vedado o seu 
tratamento como coisa. Resumindo, 
não pode urinar publicamente, quanto 
mais defecar na minha calçada. 

Assim, se os defensores dos ani-
mais, especificamente os de estima-
ção, pregam que devemos trata-los 
como trataríamos qualquer ser hu-
mano, é justo que o oposto também 
seja verdadeiro. Parece desumano, 
no estrito sentido da palavra, tratar 
certos animais muito melhor do que 

são tratados os seres humanos.
E, ainda, se a questão é igualdade 

de direitos, os pobres animais de es-
timação não deveriam estar encarce-
rados, com banhos de sol reservados 
ao passeios semanais ou em horários 
pré-estabelecidos diariamente (be-
nefícioexclusivo dos cães), mas de-
veriam estar soltos na natureza, lugar 
dos bichos, ao invés de aprisionados 
em pequenos espaços concretados, 
sem terem cometido qualquer crime, 
servindo como brinquedinhos de esti-
mação dos seus senhores, na maioria 
dos casos.

Se a coisa continuar evoluindo des-
sa forma,será necessário lançar um 
manifesto de combate à  “coisificação” 
do indivíduo e logo precisaremos criar 
uma associação de proteção e defesa 
do animal humano, mesmo que muitos 
deles, já nos dias de hoje,prefiram ter 
uma vida de cão, ainda queaprisio-
nados, mas bem alimentados e com 
todo tipo de tratamento VIP possível.

Olhando por esse prisma, o proble-
ma realmente parece estar na desilu-
são do ser humano com osanimais 
da própria espécie. Portanto, talvez 
continue valendo o pedido escrito por 
Léo Jaime, cantado por Dusek: “Seja 
mais humano, seja menos canino, dê 
guarita pro cachorro, mas também dê 
pro menino, senão um dia desses você 
vai amanhecer latindo.”

Sérgio Piva
s.piva@hotmail.com

ARTIGO

Em defesa do animal

PAINEL POLÍTICO
DESAPARECEU

Até o presente momento a ex-prefeita Ana Bim (PSD), não foi 
notificada pela Câmara Municipal para fazer sua defesa. Segundo 
informações de seu marido o médico Avenor Bim informou ao 
funcionário do Legislativo que tentou notificar a ex-prefeita, de que 
a mesma estaria em viagem. A Câmara deve aguardar a notificação 
da ex-prefeita para somente após realizar a sessão que analisará suas 
contas. O TCE - Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, expediu 
parecer contrário a aprovação das contas de Ana Bim.

NA MIRA DA JUSTIÇA
O ex-prefeito de Pedranópolis, José Roberto Martins (PSDB), esta 

mais uma vez na mira da Justiça, desta vez o juiz Reinaldo Soares de 
Melo, marcou audiência para o dia 22 de janeiro, onde quer ouvir o 
ex-prefeito e representantes de uma empresa. A ação proposta pelo 
Ministério Público é que a compra de uma máquina para a prefeitura 
pode ter trazido prejuízo de R$ 30 mil aos cofres públicos.

TCE Não PERDoA
O Tribunal de Contas do Estado de São Paulo julgou irregulares as 

contras do ex-prefeito de Fernandópolis, Luiz Vilar de Siqueira em 
2012. A sentença é do auditor técnico Marcio Martins Camargo. A 
fiscalização por ocasião do exame das contas, verificou pagamentos de 
subsídios maior ao então prefeito e ao vice , cujos montantes deverão 
ser recolhidos ao erário. No exercício em análise, com suporte da Lei 
nº 3928/12, os subsídios foram revisados em 6,08% para o prefeito 
e vice. Aos funcionários e servidores foi concedida revisão anual de 
4,97%, a partir de 01.04.12, nos moldes da Lei nº 3954/12. Com isto 
o ex-prefeito foi multado em 200 Ufesps.

RUMo A bRASílIA
O ex-deputado federal Julio Semeghini deve ser o futuro secretário 

executivo do Ministério de Ciência, Tecnologia, Inovações e Comuni-
cações sob a gestão Marcos Pontes, a partir da posse do novo governo. 
As pastas de telecomunicações, radiodifusão e políticas digitais 
devem permanecer no MCTIC no novo governo, daí a relevância da 
indicação de Semeghini, que tem grande familiaridade com os temas. 

DANo MoRAl
Um morador de Meridiano ingressou com uma ação por danos 

morais em face do ex-prefeito José Torrente Diogo de Farias contra 
o município e também da empresa C&c Acessoria S/c Ltda. O pedido 
é de R$ 164 mil. De acordo com a ação, o motorista F.S. foi aprovado 
pelo concurso público nº 001/2009 em segundo lugar. Tomou em 
13 de outubro de 2009 para exercer o cargo tratorista, Desde então 
exerceu a função corretamente, com o valor percebido como tratorista 
da municipalidade - revertido para seu sustento e de sua família. Em 
27/12/2010 o Ministério Publico promoveu uma ação civil publica de 
responsabilidade por ato de improbidade administrativa em face dos 
requeridos, e a ação foi julgada parcialmente procedente determinando 
a nulidade do concurso publico nº01/2009, bem como, a exoneração 
de todos os candidatos aprovados, nomeados e empossados. Assim, 
o requerente foi exonerado no dia 10 de abril de 2018. 

CÂMARA DE JAlES
Nivaldo Batista de Oliveira (PSD), o Tiquinho foi eleito presidente 

para o mandato de 1º de janeiro de 2019 até 31 de dezembro de 2020.
Tiquinho foi eleito com oito votos. Chico do Cartório se absteve 

de votar para presidente, enquanto Tiago Abra votou apenas para 
os demais cargos, anulando o voto para presidente. João Zanetoni 
foi eleito vice-presidente por unanimidade, ou seja, com dez votos.

Bismark, que não teve a unanimidade porque não votou em si mes-
mo, obteve nove votos e será o 1º secretário da nova Mesa Diretora. 
Já o atual presidente, Pintinho, continuará na Mesa Diretora. Ele teve 
nove votos e vai ocupar o cargo de 2º secretário. Pintinho não teve os 
dez votos porque Bismark votou nele para 1º secretário.

Os vereadores da Câmara de 
Fernandópolis realizaram segun-
da-feira, 10 de dezembro, a votação 
para as comissões permanentes de 
2019/2020. Assim como a eleição 
da Mesa Diretora 2019/2020, a vo-
tação das comissões também é feita 
pelos próprios vereadores. O único 
vereador impedido de se candidatar 
a uma vaga foi o presidente eleito 
para o próximo biênio, vereador 
Ademir de Jesus Almeida.

As comissões permanentes 
ficaram assim compostas: Jus-
tiça e Redação - Murilo Martins 
Jacob Filho (presidente); Neide 
Nunes Borges Garcia Gomes 
(vice-presidente) e Janaina An-

drade Alves (membro); Finanças 
e Orçamento - Étore José Baroni 
(presidente), Júlio César Alves de 
Carvalho (vice-presidente) e An-
tonio Carlos Finoto (membro); 
Educação, Sáude e Bem-Estar 
Social - Gilberto Vian (presiden-
te), Maiza Rio (vice-presidente) e 
Salvador Castro de Souza (mem-
bro); Obras e Serviços Públicos 
- Antonio Carlos Finoto (presi-
dente), Júlio César Alves de Car-
valho (vice-presidente) e Étore 
José Baroni (membro); Defesa do 
Meio Ambiente - Mileno Castro 
Tonissi (presidente), Maiza Rio 
(vice-presidente) e Salvador Cas-
tro de Souza (membro).

Recentemente a Prefeitura de 
Fernandópolis iniciou uma série 
de recapes por toda a cidade, vá-
rias vias estão entre os pedidos 
que a vereadora Neide Garcia 
(PP), indicou ao prefeito André 
Pessuto para obras de recape.

A vereadora que já buscou so-
luções para ruas em bairros como 
Santa Filomena na rua Manoel 
A.de Carvalho no trecho entre as 
ruas Osvaldo dos Santos e Mario 
Sartori, afirmou quer vem aten-
dendo solicitação de munícipes 
residentes nas localidades por ela 
solicitada. “Sabemos que devido 
as chuvas e a falta de manuten-
ção por anos a fio, várias ruas de 
nossa cidade estão necessitando 
de recape com urgência, sei que 
o prefeito André, está fazendo o 
possível, mas estamos sempre 
em contato com a população di-

retamente, por este motivo temos 
várias indicações de recape, e 
tenho visto que muitas desta in-
dicações vem sendo realizadas”, 
destacou a vereadora.

Outros trechos solicitados pela 
vereadora são na rua Francisco 
Fernandes Romero, no com junto 
habitacional Bernardo Pessuto;  
rua Alcides Corsini no residencial 
Santa Filomena; toda a extensão 
da Rua do Café, na Vila Santa 
Rosa e também na rua Eudilton 
Lima Pagnozzi também locali-
zada no conjunto habitacional 
Bernardo Pessuto. “Temos mui-
tas outras ruas que fiz solicitação 
de recape e tenho certeza que o 
prefeito vai nos atender na medi-
da do possível, pois um plano de 
recuperação das ruas da cidade 
esta em andamento”, finalizou 
a vereadora.

Atendendo pedido de Neide Garcia prefeitura realiza recape em vias públicas

Definida composição das comissões permanentes para 2019/2020
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O vereador João Pedro da Silva 
Siqueira (PTB), requereu junto 
ao plenário da Câmara informa-
ções ao prefeito André Pessuto 
(DEM), quais as despesas rela-
cionadas à AZPEF - Administra-
dora da Zona de Processamento 
de Exportações de Fernandópo-
lis, durante o exercício de 2018.

João Pedro pede ainda o en-
caminhamento de relatório dis-
criminando a natureza e valor 
de cada uma das despesas efe-
tuadas. “Esta ZPE nasceu ainda 
na administração do ex-prefeito 
Luiz Vilar e está viva até hoje, e 
sabemos que isto tem um custo 
e queremos saber quanto custa 
manter essa papelada”, explicou 
o vereador.

Ele ainda deixou claro que 
torce para que a ZPE seja imple-
mentada e que investidores se 
mostrem interessados na instala-
ção da mesma em Fernandópolis. 
“Na LOA – Lei Orçamentaria 
Anual esta previsto um gasto de 
R$ 100 mil para 2019, gostaria de 
saber onde esse dinheiro é gasto, 

A vereadora Maiza Rio reque-
reu do prefeito André Pessuto 
(DEM), informações a respeito 
da quantidade de médicos cuba-
nos que prestavam serviços na 
rede municipal de saúde.

Maiza ainda quer saber quantos 
destes médicos já deixaram seus 
postos de trabalho no último mês.

“Gostaria ainda de saber quais 
providências estão sendo toma-
das pela municipalidade através 
da Secretaria de Saúde para o pre-
enchimento das vagas no local 
onde os médicos cubanos reali-
zavam seus atendimentos”, disse 
Maiza. Segundo ela explicou tem 
recebido inúmeras reclamações 

e questionamentos a respeito da 
substituição dos médicos cuba-
nos nos postos de saúde da rede 
municipal.

“Esperamos que isso seja re-
solvido o mais rápido possível, 
temos informações aqui que já 
estão sendo substituídos, mas 
gostaríamos que isto fosse feito 
em sua totalidade, alguns pare-
ce-me que estão atendendo em 
horário diminuído, o que acaba 
prejudicando o atendimento da 
população, parece que dos seis 
médicos cubanos que se desliga-
ram, quatro já estão atuando, mas 
esperamos que isso se resolva o 
mais breve”, finalizou Maiza.

Durante a realização da sessão 
da Câmara Municipal de Fer-
nandópolis na terça-feira, 11, o 
vereador Murilo Jacob Filho, 
apresentou uma indicação ao 
prefeito no sentido de viabilizar 
através do departamento compe-
tente a execução de serviços de 
reparo e manutenção do parque 
infantil Enzo Souza Sisto.

O parque que fica localizado na 
praça Cézar Duarte Azadinho, na 

avenida Milton Terra Verdi, é um 
local frequentado por crianças. O 
parque que fica próximo ao teatro 
municipal já se tornou ponto de 
encontro de amigos, mas ultima-
mente se encontra com reparos a 
serem feitos, melhorando assim 
a sua utilização por parte dos fre-
quentadores. Murilo destacou 
ainda que o local necessita de 
reposição de areia, para que as 
crianças possam brincar no local.

O deputado federal Fausto 
Pinato e o ministro da Saúde, 
Gilberto Occhi, anunciaram um 
grande pacote de investimentos 
em saúde para a região, em São 
José do Rio Preto, nesta segunda, 
10. Serão R$22,9 milhões por 
ano, além de mais de R$293mil 
em parcela única. Ao todo, cinco 
municípios serão diretamente 
contemplados: Rio Preto, Fer-
nandópolis, Santa Fé do Sul, 
Marília e Jacareí.

Para o deputado Faus-
to Pinato, que capitaneou a 
priorização dos recursos em 
Brasília, com a chegada dos 
investimentos será possível 
ampliar e qualificar o atendi-
mento na região. “Com essa 
verba, que chega em boa hora, 
será possível ampliar os leitos 
de UTI, que vai contemplar 
dezenas de cidades da região 
que são atendidas pelo HB. 
Será possível garantir novos 
leitos de cuidados prolonga-

dos e neonatais, além da qua-
lificação da Rede Cegonha e 
do atendimento oncológico na 
região”, resumiu Pinato.

São José do Rio Preto receberá 
um reforço de R$16 milhões para 
qualificar o atendimento ambula-
torial e hospitalar da Santa Casa 
(através da Rede Cegonha) e do 
Hospital de Base (por meio de 
21 novos leitos de UTI).  Com 
o recurso, o Centro de Atendi-
mento Especializado em Saúde 
da Mulher vai poder ampliar as 
ações do tratamento de câncer de 
mama e de colo do útero.

Occhi também assinou porta-
rias que vão permitir contratar 
novas Equipes Multiprofissionais 
de Atenção Domiciliar (EMAD) 
e de Apoio (EMAP), além de 
habilitar o CAPS II e garantir 
um novo veiculo adaptado para 
pessoas com dificuldade de lo-
comoção. O ministro também 
entregou três novas ambulâncias 
do SAMU.

Pinato leva Ministro à Rio Preto e anuncia 
pacote de investimentos na saúde da região

Para Fernandópolis, mais de 
R$1.3 milhão virá para ampliar 
a oferta de serviços de média e 
alta complexidade. Para Santa 
Fé do Sul, R$ 1.4 milhão serão 
transformados em 20 novos lei-

tos de internação na Santa Casa. 
As cidades de Marília e Jacareí 
também entram no pacote anun-
ciado pelo Ministério da Saúde, 
sendo a primeira beneficiada com 
3.6 milhões para atenção básica 

e a segunda com 7 novos leitos 
de cuidados intermediários ao 
Hospital São Francisco de Assis.                

“Esse reforço a essas cidades 
é estratégico para a nossa região, 
pois permite atender indireta-

mente dezenas de outros muni-
cípios vizinhos que são atendidos 
nesses hospitais de referência. 
É um investimento local que se 
traduz em qualidade em saúde 
regional”, frisou Pinato. 

Na última sessão da Câmara 
na terça-feira, 11, o vereador 
Mileno Tonissi pediu informa-
ções ao prefeito André Pessuto 
requerendo informações sobre 
se existe um cronograma de exe-
cução de limpeza das praças e 
jardins do município.

Mileno aproveitou para 
pedir informações a respei-
to de instalação de bancos na 
praça do Maçon, localizada 
na rua Espírito Santo pró-

ximo a Câmara Municipal.
O vereador ressaltou que o pe-

dido se deu necessário devido a 
situação que algumas praças e 
jardins do município se encon-
tram, principalmente em épocas 
de chuvas intensas. “Se tivermos 
um cronograma de limpeza acre-
dito que tudo fica mais fácil, e 
não teremos que ficar recebendo 
reclamações a respeito da falta 
de limpeza nestes locais”, disse 
o vereador.

Mileno pede informações sobre 
limpeza de praças e jardins

Murilo Jacob pede reparo no
parque infantil Enzo Souza Sisto

Maiza Rio pede informações sobre
médicos cubanos em Fernandópolis

João Pedro pede informações sobre
custos para se manter a AZPEF

pois é importante a população 
ter conhecimento de como anda 
este sonho, que se Deus quiser, 
os políticos ajudarem e aparecer 
investidores, ainda teremos a 
nossa ZPE, que irá gerar muitos 
empregos e arrecadação para o 
nosso município”, destacou João 
Pedro.
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ARTIGO CONTÁBIL

Como escolher uma consultoria 
de Segurança do Trabalho

O eSocial não traz novas leis, mas cuidar da
Segurança do Trabalho é novidade para muitas

empresas. Para ter sucesso nesse momento de implantação,
é essencial contar com um parceiro de confiança.

Uma boa consultoria de Segurança do Trabalho vai tornar o 
processo de implantação do eSocial mais tranquilo e ainda pou-
par tempo e dinheiro das empresas, afinal, multas e processos 
trabalhistas podem custar muito mais caro.

Mas saiba que simplesmente contratar uma consultoria não 
garante que você esteja cumprindo todas as obrigações. Por isso 
listamos algumas dicas para você fechar uma boa parceria e não 
levar gato por lebre.

1- Não contrate uma consultoria que emite laudos sem ir até a 
sua empresa, é impossível fazer um levantamento de riscos sem 
conhecer o ambiente. Pode parecer absurdo, mas acredite, tem 
muita empresa que vende PPRA por telefone. Um documento feito 
dessa forma não tem valor nenhum, pois não reflete a realidade 
da empresa. Cuidado, você pode estar pagando muito caro por 
um simples papel!

2- Verifique se essa empresa faz a gestão completa dos pro-
gramas e laudos para atendimento ao eSocial. Se você acha que 
para atender todos os eventos de Saúde e Segurança do Trabalho, 
apenas PPRA e PCMSO são suficientes, está muito enganado. É 
necessário realizar uma gestão completa, o que inclui a geração 
de vários documentos, acompanhamento das ações propostas e 
adequação às Normas Regulamentadoras. 

3- Procure saber se os equipamentos utilizados nas medições 
atendem todas as normas. Após o reconhecimento dos riscos aos 
quais os trabalhadores estão expostos, é hora de fazer as avaliações 
quantitativas. Nessa etapa são utilizados alguns equipamentos 
para realizar medições e mensurar os níveis de exposição dos 
trabalhadores. É muito importante que esses equipamentos este-
jam de acordo com as normas e sejam calibrados em laboratório 
credenciado RBC/Inmetro, pois um erro nessas avaliações pode 
deixar seu funcionário exposto e fazer com que ele adquira uma 
doença ocupacional.

4- Certifique-se de que a consultoria dispõe de um sistema 
para envio dos eventos ao eSocial. Ter os documentos impressos 
não é suficiente, o eSocial exige que os arquivos sejam enviados 
em formato XML, o que só é possível através de um software. 
Lembre-se que a obrigação de atualizar o eventos de Saúde e 
Segurança do Trabalho não é do seu contador, já que a especia-
lidade dele é fiscal e tributária. Por isso, antes de contratar uma 
consultoria, esteja certo de que essa empresa tem condições de 
enviar as informações dentro do prazo.

Não coloque sua empresa em risco, pesquise bem antes de 
contratar uma consultoria, pois o barato pode sair muito caro.

para as ações políticas, desper-
tando ainda o conhecimento do 
sistema público municipal, seu 
funcionamento e suas ações em 
benefício da população.

As crianças do quarto ano do 
ensino fundamental da rede mu-
nicipal são o público-alvo do pro-
grama. Elas participaram de um 
concurso realizado pela Defesa 
Civil municipal para a escolha 
do prefeito, vice-prefeito, secre-
tários municipais e vereadores 
(presidente, vice-presidente e 
1º e 2º secretário da Câmara de 
Vereadores).

As melhores cartas de cada 
escola, em todas as categorias, 
foram avaliadas por uma banca 
examinadora, tendo como cri-
tério de escolha cinco quesitos: 
melhor redação, melhor proposta, 
aluno com bom rendimento esco-
lar e aluno com menos falta. Os 
estudantes eleitos neste programa 
terão seus mandatos em vigor 
por período de 12 meses a contar 
da posse.

O ouvidor municipal, Ed-
mar de Oliveira, agradeceu ao 
prefeito André Pessuto pelo 
apoio ao projeto. “É missão de 
todo agente público valorizar 
as crianças, que são o futuro de 
nosso país. Aqui em Fernandó-
polis, por meio da Defesa Civil, 
estamos colocando em prática 
este projeto, que é de uma im-
portância tão grande. Quem sabe 
daqui uns anos, esses agentes 
não estejam aqui sentados nas 
cadeiras como vereadores ou 
como prefeito. Também para-
benizo todos os professores da 
rede municipal,os pais e crianças 
que conseguiram ser eleitos por 
meio do desempenho escolar e 
hoje estão sendo empossados 
como agentes mirins”.Edmar 
também fez um agradecimento 
especial aos agentes mirins de 
2018, que encerram neste mês 
as ações do mandato. 

Lucimara Cristina Passerine-
Rossato, secretária municipal 
de Educação, destacou que é um 
privilégio participar desta parce-
ria. “Formar cidadãos críticos e 
participativos é função de nos-
sas escolas, assim esse programa 

O deputado estadual Itamar 
Borges esteve com o prefeito Mar-
cio na entrega de ônibus escolar 
para o município de Mira Estrela, 
realizada pelo secretário de Edu-
cação João Cury e o governador 
Márcio França, nesta sexta-feira, 
07 de dezembro, em Botucatu. Os 
veículos fazem parte do programa 
Caminho da Escola.

O deputado Itamar Borges 
apoia o programa e reivindicou 
ao secretário o atendimento aos 
municípios. “Esta é uma conquis-
ta importante para Mira Estrela 
e tem o meu total apoio. O novo 
ônibus levará mais conforto e 
segurança para os estudantes do 
município”, disse o deputado.

Desde que assumiu o mandato 
na Assembleia Legislativa, uma 

Novos agentes mirins tomam posse em Fernandópolis

Mira Estrela recebe ônibus do “Caminhos da Escola”

das bandeiras de Itamar Borges 
é a educação.

 “Investir na educação é investir 
no futuro da nossa nação. Eu tenho 
muito orgulho de dizer que em 

2008, durante meu mandato como 
prefeito, Santa Fé do Sul recebeu 
o prêmio de melhor educação do 
Brasil”, afirmou o parlamentar. 
Ao todo, 102 municípios foram 

beneficiados. Os veículos fazem 
parte do programa Caminho da 
Escola, que tem por objetivo re-
novar, padronizar e ampliar a frota 
de veículos escolares.

Crianças eleitas terão 
mandato em vigor ao 
longo do ano de 2019

A noite de 11 de dezembro foi 
especial para as 15 crianças que 
tomaram posse nos cargos do 
programa “Prefeito e Agentes 
Mirins”. A cerimônia aconte-
ceu na Câmara de Vereadores, 
reunindo agentes políticos, os 
estudantes e seus familiares.

O programa “Prefeito e Agen-

tes Mirins” é realizado pela Coor-
denadoria Municipal de Defesa 
Civil, em parceria com as secreta-
rias de Educação, Comunicação 
e Comissão de Eventos da Pre-
feitura de Fernandópolis. Ele tem 
o objetivo principal de estimular 
as crianças para as boas práticas 
de gestão pública e o interesse 

colabora muito para estimular o 
senso crítico das crianças e con-
tribui para a formação de futuros 
homens e mulheres conscientes 
da necessidade da participação e 
conhecimento de nossa política. 
Agradeço aos diretores, professo-
res, assessores pedagógicos, aos 
pais que incentivam seus filhos 
e a vocês crianças, parabéns e 
sucesso”, disse.

O presidente da Câmara de 
Vereadores, ÉtoreBaroni tam-
bém destacou a importância do 
projeto. “É esse tipo de consciên-
cia que fará com que essas crian-
çassejamadultosde bem. Quero 
parabenizar a todos por essa in-
tegração, estamos orgulhosos, 
que a população se espelhe em 
vocês”, falou.

O prefeito André Pessuto des-
tacou que o projeto é uma das 
ações mais importantes que o 
atual mandato implantou. “As 
crianças passam a entender o 
funcionamento dos poderes Le-
gislativo e Executivo, aprendem 
um pouco mais sobre política 
em um momento importante da 
vida delas e os pais também se 
envolvem um pouco mais. Se 
o país todo tivesse um projeto 
como esse, talvez estivéssemos 

vivendo um momento melhor na 
política”, afirmou.

A prefeita mirim eleita também 
fez seu discurso. “É com muito 
carinho que eu venho representar 
todos os meus colegas da rede 
municipal de ensino. O progra-
ma “Agentes Mirins” a longo 
prazo trará grandes benefícios 
a Fernandópolis, pois estamos 
iniciando uma formação lúdica e 
política. Quem sabe, futuramen-
te, um de nós não seja o gestor 
de nosso município. Espero que 
a minha doçura presente nessa 
gestão e a força da criança que há 
em mim sejam combustíveis que 
a máquina pública precisa para 
direcionar nossos governantes 
nas tomadas de decisões. Gosta-
ria de dedicar este momento aos 
meus pais e irmãos, professores 
e gestores que sempre me orien-
taram. Minha eterna gratidão”, 
falou.

AGENTES MIRINS ElEI-
ToS:  Gabrielly Cintia Ro-
drigues Pelegrin - Presidente 
da Câmara – escola 
“Professor Ivonete Amaral da 
Silva Rosa”  Mariany Maciel 
Pinheiro – Vice-presidente da 
Câmara – escola“José Gaspar 
Ruas”  Gabriel Henrique Costa 

Godoi – Primeiro Secretário – 
escola “Ivonete Amaral da Silva 
Rosa”   Lívia Vitória da Silva 
– Segunda Secretária – escola 
Ivonete Amaral da Silva Rosa   
Laura Morgon – Secretária de 
Meio Ambiente – escola “Koei 
Arakaki”  Ana Julia Rodrigues 
de Oliveira – Secretária de Saúde 
– escola “Antônio Maurício da 
Silva”  Lara Fernanda Fer-
reira Giordani – Secretária de 
Trânsito – escola “Pedro Mala-
vazzi”  Rafael Andriani Cortez 
– Secretário de Obras – escola 
“João Garcia Andreo”  Giovana 
Correia Moura – Secretária de 
Educação – escola “Pedro Mala-
vazzi”  KarilynAyane – Secre-
tária de Comunicação – escola 
“Coronel Francisco Arnaldo da 
Silva”   Felipe Zerpa – Secre-
tário de Esportes – escola “Pedro 
Malavazzi”  Letycia Giovana 
de Gouveia Araujo – Secretária 
de Cultura – escola “José Zan-
tedeschi”  Samara de Souza 
– Ouvidora – escola “ Dr.Alberto-
Senra”  Camily Vitória de Lima 
Valadão – Vice-prefeita – escola 
“Coronel Francisco Arnaldo da 
Silva”  Maria Clara Alves Lios-
si – Prefeita – escola “Ivonete 
Amaral da Silva Rosa”.
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Preocupado com a situação 
de um conjunto habitacional 
localizado na periferia de Fer-
nandópolis o vereador Salvador 
de Castro procurou a prefeitura 
e a promotoria para solucionar 
o caso.

Após várias tratativas o vere-
ador conseguiu se reunir com o 
promotor de Justiça Marcelo da 
Costa, e com dois representantes 
da empresa Konstru Empreen-
dimentos Imobiliários, que é a 
responsável pelas obras.

Após a reunião ficou acorda-
do entre as partes que a Konstru, 
terá pouco menos de 30 dias para 
apresentar um plano oficial de 
recuperação ou outras medidas 
para evitar o abandono de casas 
no conjunto habitacional. 

Segundo informou o vereador, 
há anos o conjunto habitacional 
esta totalmente abandonado. 
”Aquele local esta abandonado, 
virou um verdadeiro criatório de 
animais peçonhentos e prolifera-
ção do mosquito da dengue. Além 

de servir para ponto de trafico 
de drogas. Temos que resolver o 
mais breve possível aquela situa-
ção. Resolvi chamar o Ministério 
Público pois ali tem dinheiro do 
Minha Casa Minha Vida, e não 
pode ser desperdiçado daquela 
maneira”, disse o vereador.

A  reunião aconteceu no gabi-
nete do prefeito André Pessuto 
onde ficou decido que os respon-
sáveis pela obra terão que apre-
sentar um plano de recuperação 
do local, além da limpeza.

A Prefeitura de Fernandópolis 
através da Secretaria Municipal 
de Obras divulgou nesta quarta-
feira, 12, o número de serviços 
de manutenção realizados nas 
galerias durante o ano de 2018. 
No total foram 200 obras reali-
zadas, desde limpeza preventiva 

a vários consertos estruturais. 
De acordo com o prefeito An-

dré Pessuto, alguns desses locais 
não recebiam manutenção há 
décadas. “Muitos administra-
dores não gostam de fazer este 
tipo de serviço, pois não aparece. 
Eu discordo deste pensamento. 

Precisamos sim, realizar uma 
manutenção preventiva, garan-
tindo assim mais segurança aos 
pedestres e aos moradores de áre-
as que muitas vezes sofrem mais 
no período chuvoso” destacou 
Pessuto.  As equipes que estão 
fazendo este trabalho nas gale-

rias de Fernandópolis também 
pedem a colaboração da popu-
lação, evitando que joguem lixo 
nas calçadas ou nas vias públicas. 
Solicitações para o conserto de 
galerias pode ser efetuada através 
do telefone da Ouvidoria Muni-
cipal 0800-772-4550. 

A partir da próxima terça-feira, 
18, os usuários de serviços so-
cioassistenciais do CRAS Bem 
Viver poderão desfrutar de um 
novo espaço para a prática de 
suas atividades, mais amplo e 
funcional. A nova sede conta com 
recepção, salas de atendimento, 
duas salas multiusos, copa e ba-
nheiro. 

“O espaço proporcionará me-
lhor atendimento às famílias re-
ferenciadas, além de promover a 
ampliação do acesso a serviços 
públicos”, afirma o vice-pre-
feito e secretário municipal de 
Assistência Social e Cidadania, 
Gustavo Pinato.

A coordenadora do CRAS, 
Lilian Valero informa que, na 
segunda-feira, 17, será feita a 
mudança para o novo prédio, e, 
portanto, o atendimento ao pú-
blico estará suspenso nesta data.

O novo endereço do Cras é Rua 
Pastor Alcides Pereira de Souza, 
174, bairro Albino Mininelli (ao 
lado do PSF “Dr. Paulo Sano”).

MElHoRIAS
Além do ́ Bem Viver`, outro 

CRAS que ganhará uma nova 
sede em breve é o ́ Vida Nova`. 
Localizado no Jardim do Trevo, 
o prédio conta com salas de aten-
dimento de grupos, coordenação, 
além de espaço para os técnicos 

O incentivo fiscal na cultura é 
uma prática legítima e importan-
te, que objetiva aquecer o merca-
do cultural e estimular o aporte 
de recursos privados no apoio à 
cultura. Ou seja, o governo abre 
mão de parte dos impostos, para 
que esses valores sejam investi-
dos na Cultura.

É isso que a Secretaria de Cul-
tura de Fernandópolis mira com 
a campanha “Respire Cultura”, 
onde empresas destinam parte 
de seus impostos de renda para 
melhorias no setor cultural da 
cidade. A medida já foi aprovada, 
publicada segue com autorização 
do Ministério da Cultura para que 
a Associação Comercial de Fer-
nandópolis (ACIF) e a Secretaria 
Municipal de Cultura possam 
celebrar uma parceria de incen-
tivo ao setor cultural na cidade, 
por meio da campanha “Respire 
Cultura”. Este trabalho garan-
te a destinação de recursos por 
meio do imposto de renda para 
a manutenção de equipamentos 
do Centro Cultural de Fernandó-
polis, Teatro e Biblioteca.

“Precisamos de cerca de 
R$150 mil, recurso que será uti-
lizado para melhorar o sistema 
de som e luz e adquirir piano, 
computador, entre outros apa-
relhos. Tudo isso para benefício 
de nossa população, por isso é 
necessário uma grande divulga-
ção desta proposta”, destacou a 
secretária municipal de Cultura, 
Iraci Pinoti.

 “É com muita satisfação que 

lançamos este projeto e agora 
vamos nos unir aos vereadores e 
agentes culturais da cidade para 
visitar os empresários em busca 
do apoio que precisamos para 
conseguir os recursos”, falou o 
prefeito André Pessuto.

 TRANSPARÊNCIA
E INCENTIVo

A Lei Rouanet possibilita que 
as empresas (pessoas jurídicas), 
desde que tributadas pelo Lucro 
Real, apliquem até 4% do Impos-
to de Renda devido em projetos 
culturais. Já as pessoas físicas, 
desde que façam a declaração 
completa do Imposto de Renda, 
podem aplicar até 6% do Imposto 
de Renda devido.

“É uma forma de democratizar 
o incentivo à cultura. Pessoas 
físicas ou empresas podem doar 
parte do recolhimento de seus 
impostos de forma transparente 
para o Centro Cultural de Fernan-
dópolis, ajudando na manuten-
ção e atualização de todos nossos 
equipamentos, o que garante a 
contratação de shows e eventos 
maiores com todo o complexo 
Cultural de Fernandópolis atu-
alizado”, explicou Iraci Pinoti.

INFoRMAÇÕES
DE CoMo SER UM

INCENTIVADoR DA
CUlTURA DE

FERNANDÓPolIS
A Secretaria de Cultura fica 

na Av. Milton Terra Verdi, 420, 
Jardim Santa Helena (fundos 
do Teatro Municipal), telefone: 
3442-3797.

Empresa terá 30 dias para apresentar plano de recuperação de casas abandonadas

Fernandópolis segue na busca
de empresários e doações de
IR para o setor Cultural

O ‘Respire Cultura’ garante a destinação de recursos por meio do imposto de 
renda para a manutenção de equipamentos da ultura o de Fernandópolis

‘CRAS Bem Viver’ passa a atender em
novo endereço a partir de terça-feira

O prédio conta com recepção, salas de atendimento, duas salas multiusos, copa e banheiro

desenvolverem seus trabalhos 
com mais qualidade.

Já o CRAS ́ Recanto dos Oitis` 
continua no mesmo prédio, mas 
agora, ampliado e com mais es-
paço para atender a população. 

O Centro de Referência, que 
está instalado no Conjunto Ha-
bitacional ‘Antônio Marin’, 
próximo ao bairro Brasilândia, 
ganhou uma recepção maior, três 

salas de atendimento (individu-
al e/ou familiar), sala coletiva 
(atividade de grupo), duas salas 
técnicas-administrativas, três 
almoxarifados, quatro banheiros 
e cozinha, além de uma ampla 
área externa, que também está 
sendo revitalizada.

“Só tenho que agradecer toda a 
minha equipe pelo trabalho que 
fazem, pois são resultados desses 

esforços que permitem que con-
sigamos que adequemos esses 
prédios para melhor atendermos 
os munícipes.E, claro, agradeço 
principalmente o prefeito André 
Pessuto, pelo seu apoio irrestrito 
e total autonomia que nos dá para 
que possamos executar nosso 
serviço da melhor maneira possí-
vel”, celebra o secretário Gustavo 
Pinato.

200 galerias foram recuperadas em 2018 pela Prefeitura

Serviços já foram realizados em todas as regiões do município
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NA POLÍCIA

CASA PRÓPRIA

Um fim de ano de muitas realizações e um ano novo, realmente novo é o que a prefeita de Vitória Brasil,
Ana Lucia Olhier Modulo proporcionou aos seus munícipes. Dia treze de dezembro de 2018 foi marcado na

lembrança de todos, quando foi inaugurado e entregue as chaves da casa própria para 60 famílias.
“Obrigada a todos , obrigada Deus , mais uma obra importante concluída”, desabafou a prefeita.

60 casas são entregues em Vitória Brasil

NA JUSTIÇA

Em seis novas ações na Justiça, ex-prefeito de
Dolcinópolis é acusado de “enriquecimento sem causa”

O ex-prefeito de Dolcinópolis, 
José Luiz Reis Inácio de Aze-
vedo,  já pode contabilizar mais 
meia dúzia de ações à sua extensa 
coleção de processos. Nas seis 
novas ações, ele não é o único 
acusado: a ex-tesoureira da Pre-
feitura, Natália Manente Barrado 
Trindade lhe faz companhia.

Por sinal, com esses seis novos 
processos, Zé Luiz ultrapassa os 
números do ex-prefeito de Me-
sópolis, Tavinho Cianci, e passa 
a ser o novo recordista regional. 
Sua coleção inclui ações de im-
probidade, danos ao erário, vio-
lação a princípios administrativos 
e pagamentos indevidos.

Por pagamentos indevidos, en-
tenda-se pagamentos que teriam 
sido feitos a fornecedores ao final 
do mandato de José Luiz. O de-

talhe é que os fornecedores – in-
cluindo um supermercado de Ja-
les – garantem não ter visto a cor 
desse dinheiro. Nas seis últimas 
ações, todas ajuizadas em no-
vembro, ele está sendo acusado 
de “enriquecimento sem causa”. 
O total das seis novas encrencas 
soma quase R$ 370 mil.

Zé Luiz, vocês sabem, se en-
contra trancafiado desde feverei-
ro de 2017, após ser localizado 
pela Polícia Federal tentando se 
esconder em Porto Seguro(BA), 
que, no caso dele, não foi um 
porto tão seguro assim. Deu-se 
à ação da PF o nome de “Opera-
ção Catatau”, porque um suposto 
“laranja” de Zé Luiz era conheci-
do pelo apelido de Zé Colmeia.

Zé Colmeia foi, no entanto, 
inocentado pela Justiça de Estrela 

D’Oeste, em sentença de junho 
deste ano. Na mesma sentença, 
Zé Luiz foi condenado a 11 anos 
e 04 meses de prisão, dos quais, 
07 anos e 10 meses deverão ser 
cumpridos em regime inicial fe-
chado.    

O dado curioso é que, depois 

de passar quatro anos cometendo 
variadas malfeitorias, Zé Luiz foi 
investigado e preso por conta de 
um de seus últimos atos como 
prefeito: o mau uso do dinheiro 
da repatriação, que aportou nas 
contas das prefeituras no último 
dia de 2016.

Um homem foi preso sus-
peito de ter engravidado a fi-
lha, de 12 anos, em Santa Fé 
do Sul (SP). O caso foi denun-
ciado pela família na terça-fei-
ra (11) na Delegacia de Defesa 
da Mulher, que investigou a 
denúncia e fez a prisão nesta 
quarta-feira (12). Segundo 
a polícia, foi a mãe e mulher 
do suspeito quem descobriu 
que a filha estava grávida. De 
acordo com informações do 
boletim de ocorrência, a mãe 
estranhou o atraso na mens-
truação da filha e a levou ao 
médico e exames confirmaram 
a gravidez.

De acordo com relatos da 

família à polícia, a filha está 
no quinto mês de gestação. A 
DDM já concluiu o inquérito. O 
caso está em segredo de Justiça 
pelo fato de envolver menor 
de idade. O suspeito foi leva-
do para a cadeia de Santa Fé 
do Sul e a prisão é preventiva. 
Segundo a lei, “abuso sexual 
infantil é infração penal e cível 
na qual um adulto se envolve 
em atividade sexual com um 
menor. Um adulto que se en-
volve em atividade sexual com 
uma criança está realizando um 
ato criminoso e imoral que nun-
ca pode ser considerado como 
um comportamento normal ou 
aceitável socialmente”

Pai é preso suspeito de engravidar
a própria filha em Santa Fé do Sul

Segundo a polícia, foi a mãe e mulher do suspeito quem 
descobriu que a filha estava grávida. A mãe estranhou o 
atraso na menstruação da filha e a levou ao médico;
exames confirmaram a gravidez.

PM prende dupla por tráfico
de drogas em Fernandópolis

Dois indivíduos, identificados 
pelas iniciais W.S.F. e M.A.B.G. 
foram presos pela Polícia Militar 
de Fernandópolis por tráfico de 
drogas.  O fato ocorreu na rua An-
tônio C.Souza, bairro Cassiano. 

Com a dupla, os PM´s apreen-

deram três aparelhos celulares, 
1 tijolo de maconha(1 kg), além 
da quantia de R$ 1.670,00 em 
dinheiro. 

Eles foram levados à delega-
cia, onde ficaram à disposição 
da Justiça.

Um ciclista morreu atropelado 
por uma ambulância na manhã 
desta quinta-feira, dia 13, por 
volta das 6h30. O fato aconteceu 
no principal trevo de Ouroeste, 
região de Fernandópolis. 

As causas do acidente ainda 
serão investigadas pelas autori-

dades e um inquérito deverá ser 
aberto já que o veiculo pertence 
a Prefeitura de Ouroeste. 

Uerik Oliveira da Silva, 32 
anos, teve traumatismo crania-
no e acabou morrendo no local 

Uma unidade do Samu chegou 
a atender a ocorrência.

Ciclista morre atropelado
por ambulância de Ouroeste

www.jornaldointerior.com.brJi!

Um motorista da Secretaria 
da Saúde da Prefeitura de Fer-
nandópolis é acusado de maus 
tratos contra uma cadela adotada 
dos servidores públicos que tra-
balham no Almoxarifado Muni-
cipal. O Funcionário teria usado 
um pedaço de madeira para ferir 
o animal. 

O caso foi registrado na sede 
da Polícia Ambiental, depois que 
outros servidores denunciaram 
o caso às autoridades. Renato 
Oliveira, motorista efetivo no 
quadro municipal, teria desferi-
do um golpe que acertou a perna 
traseira da cadelinha que precisou 
ser socorrida. 

O animal chegou a ser encami-
nhado ao atendimento em uma 
universidade, mas acabou rece-
bendo tratamento em uma clini-
ca particular. Ela teve algumas 
lesões e teria quebrado a patas. 

O caso revoltou um grupo de 
funcionários que fizeram uma 
“vaquinha” para pagar o trata-

mento do animal que continua 
imobilizada e utilizando um cone 
na cabeça para evitar que os cura-
tivos sejam arrancados. 

O caso está sendo tratados 
como maus tratos em animais e 
um inquérito civil deve ser aberto 
no 1º Distrito Policial para inves-
tigar o caso. O motorista teria 
alegado em sua defesa que ape-
nas se defendeu já que o animal 
teria latido. 

Um funcionário da Prefeitu-
ra, que não quis ser identificado, 
disse que ficou revoltado com a 
situação da cadelinha, que por 
sinal é muito dócil. Ela e outros 
cachorros foram adotados pelo 
grupo depois de serem abando-
nados pelos donos, recebendo 
vacinas e até castração no Centro 
de Zoonoses. 

A Associação Pelos e Patas, 
que atua como defensora dos 
animais ainda não havia tomado 
conhecimento do fato.

(regiaonoroeste.com)

Servidor público de Fernandópolis é acusado de maltratar cadela
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO Nº 001/2017 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

 
 O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, através de sua Prefeita e no uso de suas 
atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” os(as) candidatos(as) abaixo 
relacionados(as), aprovados(as) no Processo Seletivo nº 001/2017, homologado e publicado na edição nº 
208, do dia 15 de fevereiro de 2017 no DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO – 
www.indiapora.sp.gov.br, página 7 e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP no dia 15 de 
fevereiro de 2017 para as funções de Professor de Educação Básica, a comparecer na E.M.E.F. – Othaydes 
Luiz Arantes, sito à rua Faustino Moreira Gonçalves nº 1.273 – Indiaporã – SP – no dia 11 de setembro de 
2017 – às 09h00min, para participarem da sessão de atribuição de aulas em substituição para o ano letivo 
de 2017, os que forem atribuídos aulas serão contratados temporariamente de acordo com: os artigos da 
Lei Complementar nº 006/2009, de 08 de outubro de 2009 e Resolução nº 003/2016, de 14 dezembro de 
2016, segue abaixo da relação dos candidatos o quadro de aulas da atribuição. 

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO BÁSICA 
CLAS. NOME INSCRIÇÃO DOCUMENTO 

1º THAIS CAROLINE SECCHI                        20058 405330170 
2º MARTA FERREIRA DE VERGILIO 20111 244321127 
3º GEISA ELAINE BORGES MALDONADO DE CAMARGOS 20015 243131884 
4º FLAVIA MAZERO JUNQUEIRA 20059 417104698 
5º EDNA LOPES DA SILVA 20081 438014959 
6º DIANA DA SILVA ALMEIDA CAIRES 20047 589842134 
7º CLEONICE FELIX DA SILVA 20050 22349572 
8º SANDRA COSTA COTRIM 20020 233571991 
9º THAISE TEREZINHA DE PAULA SOUZA 20003 426097099 

10º GRACCY MONTEIRO PERDIGAO DA SILVA 20024 417771198 
11º ESTER BORGES DE OLIVEIRA MOREIRA 20060 13686818 
12º EMILIA CRISTINA MALDONADO 20080 438015113 
13º CASSIA DEZANET ALVES DOS SANTOS 20096 420453763 
14º ELIDA REGINA PEREIRA DE SOUZA 20055 215206411 
15º APARECIDA DONIZETI BORGES 20036 203971085 
16º ELIANI PEREIRA DE SOUZA NASCIMENTO 20115 292287367 
17º HELENA DIAS DE FREITAS DO CARMO 20083 161003813 
18º JOSIARI DE SOUZA GONCALVES 20064 479253286 
19º JAQUELINE DA SILVA COSTA BRAGHIROLI 20110 461945344 
20º CLEONICE PEREIRA DA ROCHA RIBEIRO 20009 426101984 
21º MARINALVA PEREIRA DOS SANTOS MALDONADO 20042 217722568 
22º MICHELI TEODORO DA SILVA 20073 287718402 
23º MARCIA CRISTINA GONCALVES MALAVAZI 20045 402008339 
24º CYNARA ANDREA RODRIGUES TEIXEIRA 20063 252838300 
25º SIBELE APARECIDA VELINE BRITO 20070 450493015 
26º ADRIELLI GARCIA FURINI 20117 399620692 
27º SONIA MARIA CASTREQUINI SUETAKE 20062 15414994 
28º ROSIMEIRE FERREIRA BORGES DA SILVA 20019 252833338 
29º DIANA DA SILVA GALVAO PIRES 20078 174061171 
30º LUIZ EGIDIO TASCA TUSSI 20039 354406620 
31º POLIANA VIEIRA DE ANDRADE 20037 572347984 
32º DANIELA DE FREITAS NASCIMENTO DAMACENO 20031 414519206 
33º DAIANE CRISTINA HERNANDES COLOMBO 20122 415429067 
34º KAMILA ULIAN REZENDE 20030 348702632 
35º ADELIANE DA COSTA MENDES 20109 429109726 
36º PATRICIA SOARES BRUGNOLI 20099 426100864 
37º ROSICLER GONCALVES VITA 20002 155781467 
38º LEA BARBOSA DE SOUSA 20113 171393545 
39º MARILSA DE FREITAS 20077 29956468x 
40º SONIA REGINA SIMOES 20065 10201610 
41º JULIANA DE OLIVEIRA DA SILVA 20067 338468833 
42º VANIA MACHADO SIQUEIRA 20066 17106915 
43º LUCIMEIRE DOS SANTOS FERNANDES 20090 426097610 
44º HELENA ANGELA DIAS MEDEIROS 20011 M6554102 
45º KEILA MARIA DA COSTA CAMPOY 20048 339593386 
46º EDNA DE MORAES PRATTES CODOLO 20008 113628808 
47º MARIA DA CONCEICAO NOGUEIRA 20054 163987531 
48º MILENE CRISTINA FOLTRAN ALVES 20101 446754225 
49º RAQUEL DE OLIVEIRA COSTA GUIMARAES 20044 390834671 
50º ELLEN ROSE FERREIRA 20125 426098596 
51º SILVIA REGINA DA SILVA LIMA 20056 219985121 

Na manhã de sábado, 08, os 
jovens atletas das categorias 
‘sub-08, sub-10, e sub14’ do 
Futsal de Fernandópolis rece-
beram das mãos do prefeito An-
dré Pessuto uma carta oficial de 
agradecimento pelas conquistas 
que obtiveram no penúltimo final 
de semana na cidade de Bauru, 
quando as equipes se tornaram 
campeãs paulistas da série A3, 
do campeonato promovido pela 
Federação Paulista de Futsal.

“Vocês estavam longe de seus 
filhos quando eles foram campe-
ões em Bauru. Por isso, resolve-
mos prestar esta homenagem a 
eles, consequentemente a todos 
vocês familiares. Precisamos con-
tinuar incentivando essas crianças 
no caminho do bem e esta carta 
de agradecimento é o nosso re-
conhecimento pela conquista. 
Queremos que guardem com ca-
rinho, para que futuramente possa 
servir como um dos alicerces para 

o crescimento de cada um desses 
pequenos jovens” destacou o pre-
feito André Pessuto. 

Para o secretário municipal de 
Esportes e Lazer de Fernandó-
polis Juracy Rossato (Dunga), 
essas homenagens estão sendo 
realizadas com frequência, uma 
vez que há anos não se registra-
va uma sequência positiva de 
resultados das equipes e atletas 
fernandopolenses. “Estamos nos 
destacando no atletismo com a 
AFERCAN, fomos destaque 
no Campeonato Brasileiro de 
Karatê, estamos levando muitas 
medalhas com o Judô, o Futsal 
com essa criançada conseguindo 
um fato inedito e histórico que fo-
ram três títulos paulista, temos o 
pessoal do levantamento de peso 
que mais uma vez foram campe-
ões mundiais com o ‘Juninho’ e 
o Renan, o Vôlei sempre forte, e 
claro, o basquete que há poucos 
dias ganhou a Liga Regional de 

Ribeirão Preto” comentou e co-
memorou Dunga. 

O Presidente da AFUFER 
– Associação de Futsal de Fer-
nandópolis Maurício Kazume 
agradeceu a ‘SMEL’ pelo apoio 
e ao prefeito pelo incentivo. 
“Sabemos da dificuldade em se 
administrar uma cidade, mas fica-
mos felizes em ver os resultados 
surgindo. Muito obrigado pre-
feito André, equipe da Secretaria 
de Esportes, equipe AFUFER, 
mas principalmente aos pais que 
motivam e trilham o caminho dos 
seus filhos” ressaltou Kazume. 

Estavam presentes também 
no evento o vereador Salvador 
de Castro representando a Câ-
mara de Vereadores, o secretá-
rio municipal de Saúde Flávio 
Ferreira, o secretário municipal 
de Comunicação, Paulinho Bo-
aventura e vários familiares das 
crianças que atuam pelo futsal 
fernandopolense. 

Equipes campeãs de futsal recebem homenagem

Cartas Oficiais de agradecimento foram entregues pelo prefeito André Pessuto

Final do Campeonato Municipal de Futebol é marcada por competitividade e grande público

EXTRATo EDITAl NoRMATIVo
PRoCESSo SElETIVo PÚblICo N.º 002/2018
PRoCESSo ADMINISTRATIVo N.º 097/2018

O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, por sua Prefeita 
Municipal, no uso de suas atribuições legais, com fundamento no inciso 
IX do artigo 37 da Constituição Federal e em cumprimento aos demais 
dispositivos legais vigentes, torna público que realizará Processo Seletivo 
de provas e títulos, objetivando o preenchimento de 23 (vinte e três) vagas 
e formação de cadastro de reserva para os empregos públicos de Professor 
de Educação Básica, Professor de Educação Básica Artes, Professor de 
Educação Básica Inglês e Professor de Educação Física, visando atender 
necessidade temporária e de excepcional interesse público, durante o ano 
letivo de 2019, a fim de preservar a continuidade dos serviços públicos e a 
prestação de ensino de qualidade aos alunos da rede municipal de educação, 
regendo-se a presente seleção pelas normas contidas no Edital Normativo, 
disponível na íntegra no mural de publicações do Paço Municipal, site do 
MUNICÍPIO e DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO, 
acessíveis através do link www.indiapora.sp.gov.br ou pelo site da empresa 
responsável pela realização do Processo http://www.eapc.com.br.

1. DAS DISPOSIÇÕES PRELIMINARES
1.1. O candidato aprovado no Processo Seletivo, dentro do número de 

vagas estabelecido no edital será convocado, em função das necessidades da 
Prefeitura Municipal e da Secretaria Municipal de Educação do Município 
de Indiaporã - SP, para substituição de Professores em conformidade com 
a legislação vigente visando sempre para a satisfação do interesse público.

1.2. Os candidatos aprovados, que forem convocados serão contratados 
sob o regime jurídico da Consolidação das Leis do Trabalho (CLT) e sub-
metidos ao Regime Geral de Previdência Social.

2. DOS EMPREGOS
2.1. Este processo seletivo destina-se a seleção de Professores para os 

seguintes empregos: Professor de Educação Básica, Professor de Educa-
ção Básica – Artes, Professor de Educação Básica – Inglês e Professor de 
Educação Física.

3. DAS INFORMACÕES COMPLEMENTARES
3.1. As inscrições para o processo seletivo serão realizadas exclusivamente 

por meio da internet.
3.2. O candidato poderá participar do processo seletivo sob uma única 

inscrição.
3.3. Para se inscrever no processo seletivo, durante o período de inscri-

ção o candidato deverá acessar o endereço eletrônico http://www.eapc.

com.br e, por meio dos links referentes ao processo, preencher a Ficha de 
Inscrição, transmitir os dados pela internet, imprimir o boleto bancário e 
efetuar o pagamento.

3.3.1. O candidato deverá efetuar o pagamento da importância referente 
à inscrição, no valor de R$ 50,00 (Cinquenta Reais).

3.3.2. As inscrições serão recebidas via internet no período das 09 horas 
do dia 18/12/2018 até as 23 horas e 59 minutos do dia 02/01/2019 (horário 
de Brasília).

3.3.3. Os boletos poderão ser pagos em qualquer agência bancária ou nas 
casas lotéricas até o dia 03/01/2019. As inscrições cujos pagamentos forem 
efetuados após essa data, não serão aceitas.

3.4. A partir do dia 04/01/2019, o candidato poderá conferir, no site da 
EAPC, a homologação de sua inscrição. Caso sua inscrição não tenha sido 
homologada, o candidato deverá entrar em contato com a EAPC para obter 
esclarecimentos.

3.5. O edital de convocação para as provas objetivas e entrega de títulos 
contendo os locais e horários de prestação das provas será publicado, na data 
provável de 05/01/2019, no Diário Eletrônico do Município, disponível no 
sítio http://www.indiapora.sp.gov.br, no mural da Prefeitura, no e no sítio 
da EAPC, http://www.eapc.com.br.

3.6. As provas objetivas serão aplicadas no dia 13/01/2019, conjuntamente 
com a entrega dos títulos.

4. DAS DISPOSIÇÕES FINAIS
4.1. O Edital Normativo na íntegra, com as demais instruções e conteúdo 

programático das provas encontra-se disponível no mural de publicações do 
Paço Municipal ou através do site do MUNICÍPIO e Diário Oficial Eletrônico 
do Município, com acessos através do link: www.indiapora.sp.gov.br e no 
site da organizadora www.eapc.com.br.

4.2. Todas futuras publicações e convocações referentes a este Processo 
Seletivo (exceto a Homologação Final que será publicada também no jornal 
de circulação regional do Município) serão publicadas exclusivamente no 
Diário Oficial Eletrônico do Município e site – www.indiapora.sp.gov.br e 
Mural de Publicação do Paço.

4.3. A EAPC disponibilizará plantão de atendimento para esclarecimentos 
de dúvidas por meio do telefone (17) 3353-8278 ou do endereço eletrônico 
sac@eapc.com.br, de segunda a sexta-feira, em dias úteis, das 9 às 17 horas 
(horário de Brasília).

Indiaporã - SP, 13 de dezembro de 2018.
ElAINE AlVARES SIlVEIRA RoCHA

Prefeita Municipal

No último domingo, dia 9, com 
total apoio da Prefeitura de Jales, 
por meio da Secretaria Municipal 
de Esportes, Cultura e Turismo 
(SMECT), foi realizada no Cam-
po “Devanir Alves de Lima”, o 
Campo da FEPASA, a grande 
final do Campeonato Municipal 

de Futebol. Disputaram os títulos 
de campeões os times aspirantes 
e titulares 1º de Maio FC e Pau-
listinha FC.

Os jogos foram acirrados pelo 
fato de as equipes serem bem 
qualificadas e competitivas. No 
aspirante, o time 1º de Maio foi o 

campeão da categoria, vencendo 
o Paulistinha FC pelo placar de 
2x1.

Já no titular, a diferença 
foi de um gol a mais para o 1º 
de Maio contra o time Paulis-
tinha, fechando a competi-
ção com o placar de 3x1, sa-

grando-se o grande campeão.
Ao final, na premiação, o jo-

gador Gabriel Gothchalk, foi 
contemplado como goleiro me-
nos vazado da competição. O 
artilheiro da categoria aspirante 
foi o boleiro Valdir de Souza, o 
“Dico”, da equipe Paulistinha 

FC. E para finalizar, o atleta 
Wesley Aparecido Molinavi, 
mais conhecido como “Bodão”, 
também do time Paulistinha 
FC, foi o artilheiro da categoria 
titular.

O campeonato teve início 
no dia 4 de novembro e con-

tou com participações de seis 
equipes aspirantes e titulares: 
Clube Atlético Pontal, Interna-
cional FC – Vila União, Juven-
tude FC – Bosque, Paulistinha 
FC, 1º de Maio FC e Bonsu-
cesso-Açude/Projeto Clube 
Atlético Pontal.
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A engenheira agrônoma Pro-
fªDrª Gisele Herbst Vazquez, 
professora do curso de gradu-
ação em Agronomia e do Mes-
trado em Ciências Ambientais 
da Universidade Brasil Campus 
Fernandópolis, foi homenageada 
com o Prêmio Mérito Paulista 
2018, concedido pelo Crea/SP 
(Conselho Regional de Enge-
nharia e Agronomia) na área de 
Engenharia Agronômica. 

A importante premiação é ou-
torgada como reconhecimento 
aos profissionais, entidades de 
classe e instituições de ensino 
que, por suas ações, notabiliza-
ram-se em prol da área tecnoló-
gica estadual e colaboraram para 
o aprimoramento das profissões 
regulamentadas pelo Sistema 
Confea/Crea, bem como para a 
qualidade de vida da sociedade.

A cerimônia de entrega do Di-
ploma de Mérito da Engenharia, 
Arquitetura e Agronomia Pau-
listas e a inscrição no Livro de 
Mérito do Crea-SP aconteceu no 
dia 6 de dezembro, na Sede An-
gélica, reunindo homenageados 
e seus familiares

O Coordenador da Comissão 
Especial do Mérito, Geólogo 
Sebastião Gomes de Carvalho, 
destacou que “já é uma tradição 
reservar a parte da manhã da 
última reunião plenária do ano 
para este importante momento” 
e ressaltou que, para a escolha 
dos homenageados, “são utiliza-
dos critérios meritocráticos, com 

seleção e indicação democráti-
ca pelos pares” e que a honraria 
“eterniza seus nomes”.

Gisele destacou o recebimen-
to da honraria não apenas como 
reconhecimento pessoal, mas 
também do seu trabalho junto à 
Universidade Brasil. “Essa hon-
raria vem premiar não somente 
a minha carreira como docente 
e engenheira agrônoma, mas 
também o trabalho do curso de 
Agronomia e de toda institui-
ção, que não mede esforços em 
sempre buscar a excelência na 
qualidade do ensino oferecido”, 
comentou a docente.

CURRíCUlo
Gisele HerbstVazquezé for-

mada em Engenharia Agronô-
mica pela ESALQ-USP, possui 
mestrado em Produção Vegetal 
pela mesma instituição, espe-
cialização em Didática Superior 
pela UNORP-São José do Rio 
Preto e doutorado em Produção 
e Tecnologia de Sementes, pela 
UNESP-Jaboticabal.

Foi Professora Convidada do 
curso de pós-graduação em Pro-
dução e Tecnologia de Sementes 
da UNESP-Jaboticabal, profes-
sora do curso de graduação em 
Agronomia da UNESP-Ilha Sol-
teira, e, desde 1998, é professora 
titular do curso de graduação em 
Agronomia e do Mestrado em Ci-
ências Ambientais da Universida-
de Brasil em Fernandópolis-SP.

Foi inspetora especial, conse-

lheira suplente e conselheira titu-
lar do Crea-SP por dois mandatos 
consecutivos, oportunidade em 
que foi coordenadora-adjunta da 
Câmara Especializada de Agro-
nomia do Crea-SP, em 2017.

É membro do Conselho Deli-
berativo da AEASP – Associação 
de Engenheiros Agrônomos no 
Estado de São Paulo, avaliado-
ra do INEP, assessora ad hoc do 
Conselho Nacional de Desenvol-
vimento Científico e Tecnológico 
– CNPq, revisora científica de 
diversas publicações, membro 
do Conselho do Meio Ambiente 
da Secretaria de Meio Ambiente 
de Fernandópolis e integrante da 
Comissão de Avaliadores de Pro-
cessos de autorização, reconheci-
mento e renovação de reconheci-
mento de cursos de graduação em 
Agronomia - CONFEA/MEC. 

Possui 40 artigos completos 
publicados em periódicos cientí-
ficos, 221 trabalhos apresentados 
em congressos, seis capítulos 
de livros, organizou um livro, 
22 orientações de mestrado, seis 
orientações de especialização 
lato sensu, 121 orientações de 
trabalhos de conclusão de cursos 
de graduação, 25 orientações de 
iniciação científica, 74 trabalhos 
técnicos e 17 palestras/cursos 
proferidos.

Recebeu o Prêmio Melho-
ramento na área de Fitotecnia, 
o Prêmio Manah de Adubos e 
Adubação e o Prêmio Fundação 
Atlantic de Produção Vegetal.

Na manhã da última sexta-fei-
ra, 07, a Prefeitura de Fernandó-
polis através da Secretaria Mu-
nicipal de Saúde inaugurou as 
novas instalações da Vigilância 
em Saúde. Utilizando um espaço 
com ótimo estado de conserva-
ção, porém, que se encontra-
va ocioso dentro do prédio do 
Poupatempo, à partir de agora 
passam a funcionar integrados 
os serviços de: Vigilância Sani-
tária, Epidemiológica, Combate 
ao Aedes Aegypti, Programa de 
Imunização e S.I.M. – Serviço 
de Inspeção Municipal.

Estavam presentes no even-
to o prefeito André Pessuto, o 
vice-prefeito Gustavo Pinato, 
vários secretários municipais, os 
vereadores Étore Baroni, Janaí-
na Alves, João Pedro Siqueira, 
Mileno Tonissi, Antônio Finoto, 
Neide Garcia e Salvador de Cas-
tro. Com um espaço amplo, cada 

Departamento terá sua própria 
sala, com espaço inclusive para 
sala de reuniões e arquivamento. 

“Hoje é um dia importante, 
pois estamos aqui integrando o 
serviço de atendimento, desta 
forma, vamos otimizar o tempo, 
os recursos, melhorar as condi-
ções de trabalho e economizar 
com um espaço que estava es-
quecido. Isso se chama gestão 
com responsabilidade” destacou 
o prefeito André Pessuto. 

O secretário municipal de 
Saúde Flávio Ferreira destacou 
que essa mudança era um sonho 
antigo dos servidores municipais. 
“Há muitos anos esse pedido já 
vinha sendo feito. Com a liberda-
de que nos é dada pelo prefeito, 
pelo vice-prefeito, conseguimos 
trabalhar e juntamente com a Se-
cretaria Municipal de Gestão, 
conseguimos disponibilizar este 
espaço, e agora sim, promover a 

integração entre estes serviços” 
comentou Ferreira. 

A gerente da Vigilância em 
Saúde de Fernandópolis Fabia-
na Lavezzo agradeceu a admi-
nistração por atender ao pedido. 
“Nossas equipes solicitavam 
essas melhorias há muito tem-
po, e com certeza, quem ganha 
é a população e os próprios ser-
vidores” ressaltou Lavezzo. O 
atendimento já esta sendo feito 
na Rua São Paulo, 2570, bairro 
Coester (ao lado do Sebrae). Os 
protocolos serão realizados nos 
guichês do Poupatempo. 

TElEFoNES PoR SEToR 
 Vacinas: 3465-7064 (ramal 

– 204)  Vigilância Sanitária: 
3465-7065 (ramal 205)  Vigi-
lância Epidemiológica e SIM: 
3465-7067 (ramal 207)  Comba-
te a Dengue: 3465-7068 (ramal 
208).

Inaugurada novas instalações dos Serviços da Vigilância em Saúde

Serviços passam a funcionar no Poupatempo, com entrada pela R. São Paulo

Professora da Universidade Brasil é homenageada pelo Crea-SP

Gisele Herbst Vazquez, docente do curso de Agronomia em Fernandópolis, recebeu o Prêmio Mérito Paulista 2018 do Crea/SP

Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!



[---------                w w w . j o r n a l d o i n t e r i o r  . c o m . b r                 ---------]

[---  edição 1.222  ---] [---  Página 9  ---] [---------                Fernandópolis-SP, 15 de Dezembro de 2018                ---------]

JORNAL DO INTERIOR
FIM DE ANO

JALES

A Prefeitura de Valentim Gentil 
promete fechar 2018 com muita 
festa. No dia 30 de dezembro, a 
partir das 22h, o Parque da Cida-
de – Chopplândia, será palco do 
show de um dos maiores conjun-
tos musicais de música sertaneja 
do Brasil, o Trio Parada Dura.

O evento, intitulado de Festi-
vidades de final de ano só será 
possível graças a uma parceria 
com o Governo Federal por meio 
do Ministério do Turismo. Além 
de garantir lazer e entretenimento 
à comunidade, o evento vai atrair 
milhares de visitantes. “É impor-
tante incentivar o turismo local e 
regional e proporcionar a nossa 
população um momento especial 
como este, trazendo um grande 
nome da música brasileira. Este, 

com certeza será um dos maiores 
eventos de final de ano do interior 
paulista”, disse Adilson Segura, 
prefeito municipal. Parrerito, 
Creone e Xonadão vão relembrar 
músicas que marcaram a carreira 
do trio, como “as andorinhas”, 
“telefone mudo”, “blusa verme-
lha”, e outras do repertório atual 
como “aceita que dói menos”.

VIRADA Do ANo
Já no dia 31, a Prefeitura e Câ-

mara de Valentim Gentil realiza-
rão a tradicional festa da virada 
com a apresentação musical de 
Bruno e Humberto e o show pi-
rotécnico. Milhares de pessoas de 
Valentim Gentil e toda a região 
devem prestigiar o evento que 
será realizado na Chopplândia, 
a partir das 22h.

Na última quarta-feira, dia 12 
de dezembro, o prefeito de Jales 
Flávio Prandi Franco, o Flá, es-
teve em São Paulo para assinar o 
convênio do programa Município 
de Interesse Turístico, o MIT. 
Em abril deste ano, aAssembleia 
Legislativa aprovou o Projeto 
de Lei que classificou 46 muni-
cípios como MITs, por meio de 
uma proposta de autoria dos 94 
deputados estaduais.

No total, a cidade vai rece-
ber repasse na ordem de R$ 
594.781,59. Os recursos serão 
destinados à reforma do Cen-
tro Cultural Dr. EdílioRidolfo, 
o Teatro Municipal de Jalese a 
Prefeitura ficará responsável pela 
contrapartida.A obra deverá en-
trar em fase de licitação no pri-
meiro semestre do próximo ano.

O acordo foi firmado por meio 
do Departamento de Apoio aos 
Municípios Turísticos – DADE-
TUR, da Secretaria de Estado do 
Turismo de São Paulo, e contou 
com a presença do prefeito Flá 
e da assessora do departamento 
estadual, Silvana Botta.

Para que seja considerada de 
Interesse Turístico, a cidade deve 
ter atrativos turísticos, serviço 
médico emergencial, de hospe-
dagem, de alimentação, informa-
ções turísticas e abastecimento 
de água potável e esgoto. A clas-
sificação garante a cada cidade 
o recebimento de aproximada-
mente R$ 600 mil por ano. Desde 
maio de 2017, com a criação do 
Conselho Municipal de Turismo 
de Jales (COMTUR), o prefeito 
Flá, o vice-prefeito José Devanir 
Rodrigues, o Garça, os conselhei-
ros e o deputado estadual Itamar 

Borges, pleiteavam a inclusão de 
Jales como MIT.

Desde que Jales foi anunciada 
como MIT, o prefeito Flá tem 
ressaltado que não foi uma tarefa 
fácil, mas que o momento ago-
ra é de comemoração. “Temos 
grandes pontos da cidade que 
podem ser focados e ressaltar a 
potencialidade de Jales para o 
turismo. Além do geoturismo, 
temos aqui um Hospital de Cân-
cer de referência nacional que 
recebe 1.000 pessoas por dia, 
uma Santa Casa que é referên-
cia em qualidade e atendimento 
humanizado, unidades do AME 
e Upa, portanto, podemos ressal-
tar o turismo hospitalar. Temos 
a Fatec, Unijales, ETEC, IEP e 
outras instituições, então pode-
ríamos focar no turismo educa-
cional. Temos o Bosque Muni-
cipal, praças que necessitam de 
revitalizações e que precisam 
de atenção. O importante é que 
demos o primeiro passo de um 
grande projeto que pode mudar 
a história de Jales em referência 
ao Turismo”.

De acordo com a chefe de ga-
binete da Secretaria Municipal 
de Obras, Serviços Públicos e 
Habitação, Iris Piva Venâncio, 
entre as melhorias previstas na 
reforma do Teatro estão a subs-
tituição do telhado por um novo 
termo-acústico, iluminação, sis-
tema de proteção contra descarga 
atmosférica, sistema de proteção 
contra incêndio, reforma dos sa-
nitários, construção de banheiro 
com acessibilidade, substituição 
de esquadrias, substituição dos 
estofados das poltronas e pintura 
interna e externa do prédio.

VALENTIM GENTIL

Trio Parada Dura se apresenta neste final de ano

Cantores farão show na cidade no dia 30 na Chopplândia com entrada gratuita

Chegada do Papai Noel atrai centenas de pessoas

Fernatal segue até o dia 21 de dezembro, com diversas atrações na praça central da cidade

O Fernatal, maior festa soli-
dária de Fernandópolis, come-
çou na segunda-feira, 10, com 
a chegada do Papai Noel em sua 
casinha instalada na praça Joa-
quim Antônio Pereira, Centro de 
Fernandópolis. O evento atraiu 
centenas de pessoas e contou com 
a tradicional entrega das chaves 
da cidade, realizada pelo prefeito 
André Pessuto.

Em uma carreata, o “Bom Ve-
lhinho” percorreu algumas ruas 
da cidade, partindo da praça João 
Pedro, acompanhado pelos veí-
culos da CAF (Carros Antigos 
Fernandópolis). Na praça cen-
tral foi recebido pelas crianças 
com muita alegria. Depois houve 
apresentação no palco da enti-

dade Os Sonhadores e também 
do cantor Josafá (tributo a Raul 
Seixas).

O Papai Noel permanecerá na 
casinha da praça até o dia 21 de 
dezembro, atendendo as crian-
ças das 19h às 22h. Além desta 
atração, a população pode ainda 
prestigiar as barracas das entida-
des sociais de Fernandópolis e as 
apresentações de palco.

“Nossa festa começou de uma 
forma muito bonita, com o cari-
nho das crianças pelo Papai Noel. 
Agora temos mais dias de festas 
para a família fernandopolen-
se, em prol de nossas entidades. 
Contamos com a participação 
de toda nossa cidade”, disse o 
prefeito André Pessuto.

PRoGRAMAÇão Do PAlCo
 DIA 11 - TERÇA-FEIRA

20H - ACADEMIAS (STUDIO LIFE / NEW RITMO / LUNÁTICA)
22H30 - COMUNIDADE HIP HOP
 DIA 12 - QUARTA-FEIRA

21H - LÉO JACOMASSI
 DIA 13 - QUINTA-FEIRA 

20H30 - ESCOLA SANTA CECÍLIA
 DIA 14 - SEXTA-FEIRA

21H - BANDAS GOSPEL
 DIA 15 - SÁbADo 

21H - TITO MARQUES E CONVIDADOS (SERTANEJO)
 DIA 17 - SEGUNDA-FEIRA

21H - ORQUESTRA DE VIOLAS E CONVIDADOS
 DIA 18 - TERÇA-FEIRA

20H30 - IPI JALES / IPI FERNANDÓPOLIS 
21H - CORO MUNICIPAL
 DIA 19 - QUARTA-FEIRA

21H - SHOW DAS RÁDIOS
 20 - QUINTA-FEIRA

21H - ORQUESTRA - ASS. DE DEUS
 DIA 21 - SEXTA-FEIRA

21H - OSFER - ORQUESTRA DE SOPROS

Prefeito assina convênio do 
MIT e garante repasse para 
investir no turismo de Jales

O convênio foi assinado pelo prefeito Flá na presença
da assessora do DADETUR, Silvana Botta

A equipe do Cruzeiro Futebol 
Clube de São José do Rio Preto, 
foi a grande campeã da 6° Copa 
de Futebol Amador “Valdeci 
Della Rovere”, de Pedranópolis 
realizada no último domingo, 9, 
no estádio municipal João Carlos 
Stuqui.

O Cruzeiro enfrentou a for-
te equipe do Sindicato Estrela/ 
Padaria Ubirajara. O jogo ficou 
empatado no tempo normal e foi 

para os penaltis, onde a equipe de 
São José do Rio Preto sagrou-se 
campeã com 5 dos 6 penaltis co-
brados e convertidos. A equipe do 
Sind.Estrela/Padaria Ubirajara 
acabou errando duas cobranças 
o que lhe custou o campeonato. 

A equipe campeã levou para 
casa a premiação em dinheiro 
no valor de R$ 8 mil, além de um 
lindo troféu. Já a segunda coloca-
da acabou ficando com o premio 

de R$ 4 mil oferecido pelo vice 
campeonato.

Para o secretario municipal 
de Turismo, Esporte e Cultura, 
Adilson Piacenti, a copa foi um 
sucesso, onde todos os jogos 
foram realizados sem nenhum 
problema e com a presença de 
centenas de torcedores. “Estamos 
contentes com nossa Copa e já 
demos inicio a organização da 
7° edição”, destacou Piacenti.

Também foram escolhidos o 
melhor jogador em campo, me-
lhor artilheiro do campeonato, 
goleiro menos vazado dentre 
outros destaques da Copa.

O prefeito Marcos Adriano da 
Silva esteve presente e parabeni-
zou todos os presentes na grande 
final. “Quero agradecer a todos 
que prestigiaram nossa Copa, 
principalmente as equipes visi-
tantes”, disse Marquinho.

Cruzeiro F.C. é o campeã da 6ª Copa de Futebol Amador de Pedranópolis

O prefeito Marquinho entregado o troféu ao campeão e vice-prefeito Cidinho entregando o troféu de vice-campeão
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